

„Je mehr Menschen wir Freude machen, desto mehr Freude kehrt ins eigene Herz zurück!“

Mit diesem Sprichwort möchten wir uns zum Ende unserer Amtszeit als amtierender Vorstand von Ihnen verabschieden! Die Freude der Kinder war uns immer der größte Dank und Anerkennung für all die Zeit und Mühen, die wir in unsere Arbeit investiert haben. Unser Dank gilt allen freiwilligen Helfern, Spendern und Gönnern, die uns mit Zeit, Arbeitskraft, Geld- und Sachspenden über's Jahr unterstützt haben. Wir hoffen auch Sie als Eltern hatten Spaß und Freude an all unseren Aktionen und wir wünschen dem neuen Vorstandsteam viel Erfolg!

Fröhliche Weihnachten und ein gesegnetes neues Jahr!

Tamara Schmitt, Stefan Marx für das gesamte Vorstandsteam und Nadine Bastuck für den Elternausschuss